



RÉGIE DE L'AQUEDUC INTERMUNICIPALE DU BAS RICHELIEU

COMMUNIQUÉ

À: Toutes les municipalités desservies par la Régie de l'AIBR

DE: Luc Brouillette, directeur général

DATE: Le 19 juillet 2022

OBJET: **USINE DE PRODUCTION D'EAU POTABLE – GOÛT ET ODEUR DE L'EAU**

Les travaux de mise à niveau de l'usine de production d'eau potable de la Régie de l'Aqueduc Intermunicipale du Bas-Richelieu vont bon train et s'achèveront sous peu. Pour la durée des travaux, nous avons dû mettre temporairement à l'arrêt le système d'ozonation. L'ozonation est un traitement chimique par oxydation qui a notamment une incidence dans l'amélioration du **goût** et de l'**odeur** de l'eau. Il est donc possible que vous perceviez une différence de goût et d'odeur de l'eau qui vous est distribuée, particulièrement par temps très chaud. Cette eau demeure potable et conforme à la réglementation provinciale en vigueur et des analyses périodiques sont effectuées pour s'en assurer. Le retour à la situation normale est prévu en août 2022.

Nous vous remercions de votre attention et demeurons disponibles si des informations supplémentaires vous sont nécessaires.

Le directeur général,

Luc Brouillette, ing.